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Greipel no ha sido correcto 
 

A Caleb Ewan le quedó un sabor amargo por su segundo puesto en Bibione porque no 

pudo desarrollar toda su potencia al no encontrar el hueco necesario para tratar de 

superar a André Greipel. A sus 21 años, era probablemente su última oportunidad de 

ganar en esta edición. 

Es cierto que Greipel apenas varió su línea en el sprint, pero lo hizo muy cerca de las 

vallas, inteligente, y Ewan no arriesgó y no pudo pasar. “No sé qué habría pasado. Estoy 

un poco decepcionado con él (Greipel). Fue un duro sprint, pero él no me permitió 

seguir mi línea. Quizá le habría batido o quizá no, pero fue frustrante no poder esprintar 

hasta el final porque me sentía muy bien. Él fue muy listo porque yo venía a toda 

velocidad y él cerró el paso. Pienso que no ha sido muy correcto”, criticó el velocista del 

Orica-GreenEdge. 

Con toda la montaña por delante, lo más probable es que Ewan no continúe en carrera. 

“El plan era llegar hasta la 12ª etapa. Todavía me siento bien, pero soy joven y quizá sea 

mejor parar. Me siento mejor que en la Vuelta –ganó una etapa- creo que he alcanzado 

otro nivel. Estoy decepcionado por no ganar una etapa, porque era mi objetivo, aunque 

todavía tengo muchos años por delante y tendré tiempo de conseguirlo”, destacó. 

Al menos, fue su mejor actuación en el Giro, después de ser séptimo en Nijmegen (2ª), 

noveno en Benevento (5ª) y cuarto en Foligno (7ª). “Estamos cada vez más cerca. Luka 

(Mezgec) y los chicos hicieron un trabajo fantástico y estamos empezando a recoger los 

frutos. Obviamente, estoy decepcionado por no lograr la victoria en una carrera tan 

dura, pero estoy ganando una experiencia valiosa en cada jornada y Luka y yo estamos 

progresando muy bien juntos”, concluyó. 


